



■ EN NEUROCIENCIAS

Científicos creen que la esquizofrenia podría ser un conjunto de síntomas

Científicos de la Universidad de Salamanca y del Hospital Universitario han presentado algunos resultados de investigación en la "II Reunión Internacional sobre actualización en Esquizofrenia", que comenzó ayer en el Instituto de Neurociencias de Castilla y León (IncyL) y que durará hasta mañana. Dejaron claro que ni siquiera los expertos están seguros de que se pueda considerar como una enfermedad, ya que podría tratarse de un conjunto de síntomas,